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会議記録（本郷小学校学校運営協議会）  

平成３０年度 第 5 回学校運営協議会会議録 

日 時 平成３０年９月５日（水） １７時３０分 ～ １９時００分  

場 所 本郷小学校 地域開放会議室  

出席者 

船尾 聖、清水智博、石田幸雄、金海仁美、小川 豪、原 廣介、  

三森敏明、氏家光太郎、川上正子、 

細田真司、渋谷正芳、岡田 実、北村奈緒子  

司 会 細田 真司 書 記 渋谷 正芳 

議 題 

１ 会長挨拶・校長挨拶 

２ アクティ本郷について  

３ 学校行事・児童の様子について  

４ 平成３１年度パワーアップ事業提案  

５ 開校２０周年記念事業について  

６ 平成３０年度第５回会議録 

概要 

１ 会長挨拶・校長挨拶 

 ・会長より、周年事業が滞りなく進められるように協力していきます。  

 ・校長より、本校の教育活動に御尽力を賜り感謝いたします。  

２ アクティ本郷について  

・児童青少年主査、児童館長、ベネッセから３名の計５名が出席し、アクティ本郷の

事業説明を行う。現在、登録数 229 名である。今後、若干名、増える予定である。  

・学校休業日のアクティ本郷の利用について説明があり、わんぱく冒険広場が主催と

なる場合は、わんぱく冒険広場のルールに遵守することを共通理解した。また、利

用にあたってのルールについては次のように決定した。  

①休日の参加は、自転車禁止とする。②現金や携帯の持ち込みについては可とする

が正活動中の利用は不可とする。  

・愛称について  名前についてはアクティ本郷を入れる。今週末までに、運営委員が

学校に提案する。 

・今後、ＰＴＡが関わったときは登録していない児童も参加できる。その際、保険の

関係上、わくわくにアクティが参加する体制で取り組んでいく。今後、実施の様子

を見ながら、活動の仕方やアクティ本郷とＰＴＡ「わくわく」との合同開催等検討

していく。  

３ 学校行事・児童の様子について  

(1)運動会の実施時期について検討  

・校長より春・秋に行う長短所を説明し、その後各委員から意見をいただいた。 

  委員からは、行事の配置のバランスや行事を通して子供たちがまとまる等の良さか

ら春の実施に決定する。ただし、運営の仕方については早めの対応打合せを念入り

に行っていく。  
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(2)岩井臨海学園実施報告  

・多くの子供たちが参加した。今年度から児童数の増加に伴い宿泊場所が２か所にな

ったが二つの宿泊場所間の連絡等、スムーズに行うことができ、事故なく終えるこ

とができた。  

 ・来週から６年生が３泊４日で魚沼移動教室に行きます。  

(3)本郷祭り  

 ・校長より昨年度の通知資料を基に今年度の実施について説明を行い、地域の方によ

る本郷祭り第２部についての実施を依頼した。  

・委員より本郷祭り第２部の運営方法の周知徹底を行っていく。 

 

(4)学級支援  

 ・校長よりある学級の生活規律、授業規律が担任１人ではできない状況を報告する。 

１学期は教員が教室に入って指導していたが、２学期は支援スタッフの方にお願い

したい。今後の見通しは、９月の保護者会で状況を説明し、地域支援スタッフによ

る見守り活動を１０月からスタートしていく。 

(5)学校評価  

・教務より教職員の中間評価について報告する。  

評価内容は４点、学力向上・心身の健康・豊かな心の育成・安心安全な学校につい

ての取り組みは概ね良好である。また、自由記述のサマースクールの活動について  

今後は、基本的な学力の確実な定着に向けた補充的な内容を重点にした活動にして

いきたい。今後は、サマースクールのねらいをしっかりと伝え、補習として個別指

導を行う。  

(6)全国学力状況調査  

 ・教務より調査結果について報告する。全体的にどの教科も全国・都の平均を上回っ

ており、学力の高さがうかがわれる。しかし、活用能力の正答率が低く、自分の良

いところや夢を持っている児童が少なかった。また、地域とのかかわりを意識して

いるが地域行事に参加はしていない結果となった。   

 

４ 平成３１年度パワーアップ事業 

 ・副校長より来年度のパワーアップ事業について提案があり、伝統文化事業の充実と

児童理解の充実に向けて事業を行っていくことを提案し、委員会の了承のもと事業

案は承認された。  

 

５ 開校２０周年記念事業  

 ・周年実行委員長より現在の進捗状況について報告する。招待状は発送完了し、記念

品冷水器の設置工事を本日実施する。校訓の表示についても準備を行っている。  

 

６ 平成３０年度第３ ,４回会議録 

 ・副校長より第３回、４回の会議録について報告する。  

 

 

次回は１０月２４日 午後５時３０分より開催する。  

 


